

WT 18.4.23

Vernissage in St. Andreas

AM SAMSTAG Um 18 Uhr wird die Ausstellung „Behütet“ von Gerhild Wächter eröffnet.

WEISSENBURG - „Behütet – leben unter dem Schutz und Segen Gottes“, heißt die Ausstellung der Weissenburger Künstlerin Gerhild Wächter, die am kommenden Samstag, 22. April, um 18 Uhr in der Kirche St. Andreas eröffnet wird. Eine Einführung in die Ausstellung, die große und kleine, filigrane Papierkunst zeigt, gibt Dekanin Ingrid Gottwald-Weber. Musikalisch umrahmt wird die Veranstaltung von Fiona Zimmermann (Blockflöte), Emma Petzolt (Querflöte) und Kirchenmusikdirektor Michael Haag (Orgel). wt



Foto: Gerhild Wächter

„Behütet – leben unter dem Schutz und Segen Gottes“ heißt passenderweise die Ausstellung von Gerhild Wächter, die am Samstag in St. Andreas eröffnet wird.

INFO

Die Installation „Behütet – leben unter dem Schutz und Segen Gottes“ der gebürtigen Kronstädterin Gerhild Wächter wird bis einschließlich 1. Oktober in der St.-Andreas-Kirche zu sehen sein.

Seniorenkreis St. Andreas

WEISSENBURG - Am Donnerstag, 20. April, trifft sich der Seniorenkreis St. Andreas um 14.30 Uhr im Gemeindehaus St. Andreas. Unterstützt durch Kirchenmusikdirektor Michael Haag steht fröhliches Singen auf dem Programm.

Senioren-Abendmahl

BURGSALACH - In den Kirchengemeinden Burgsalach und Oberhochstatt findet am Samstag, 22. April, in der St.-Coloman-Kirche in Burgsalach ein Senioren-Abendmahl statt. Beginn ist um 14 Uhr.

WT 18.4.2023

TERMINE

Frauenfrühstück

NENNSLINGEN - Am Freitag, 21. April, laden die evangelischen Kirchengemeinden Nennslingen und Wengen zu einem Frauenfrühstück ins Nennslinger Gemeindehaus ein. Beginn ist um 9 Uhr. Nach dem Frühstück spricht Schwester Rosemarie Bareiß gegen 10 Uhr über das Thema „Hinschauen statt wegsehen“.

Familiengottesdienst

BURGSALACH - Die beiden Kirchengemeinden Burgsalach und Oberhochstatt laden am Sonntag, 23. April, um 10 Uhr zum Familiengottesdienst in die St.-Coloman-Kirche nach Burgsalach ein. Unter dem Motto „Der gute Hirte“ wird der evangelische Kindergarten Burgsalach zusammen mit Pfarrer Reinhold Friedrich den Gottesdienst gestalten.